



実りある二学期にしよう

『「時間を大切にする人は自分の命を大切にしている人です。そして自分のためだけに時間を使うのではなく自分以外の人のために使えるようになること、自分の時間をどう使うか決められることを『自立』』と言っています。』

これは、終業式に私が皆さんに伝えた日野原先生の言葉です。そして、自分がやりたいこと、やらねばならないことの他に、少しでもいいから、何でもいいから、誰かのために自分の時間を使ってみませんか?と投げかけました。さて、どんな夏休みを過ごせたでしょうか。そこに確かな成長と自立への一歩があったと信じています。

さて、令和5年度、『観測史上最高に暑かった夏休み』、令和6年度、『今年の夏もまた「観測史上・・・」記録的な・・・』と連日の猛暑日。「地球温暖化」ではなく「地球沸騰化」とも言われ始めた』、これらは、過去の2学期最初に発行した学校だよりの一文です。それを更に上回る今年の暑さを、ニュースでは「命にかかる危険な暑さ」と表現していました。まさに危険な暑さの中、皆さんは44日間をどう乗り切り、どのように過ごしたのでしょうか。

始業式の日に、大きな事故や事件に巻き込まれることなく皆が揃って迎えられたことを何より本当に嬉しく思いました。2学期も更なる成長を願っています。

入学式や始業式に話したことでもあります、次のことを思い出し、常に心掛けていきましょう。

- 1 粘り強く自主的に勉強をしよう (中学生の本文は勉強です)
- 2 自分や仲間を信じ前向きに協力しあおう (一人でもできるが仲間ともできる)
- 3 自分から挨拶することを心がけよう (人と人とをつなぐ最小にして最大の行為)

この3つを常に「今」という時間を意識して取り組んでください。その取組に対しての評価は「今」ではありません。大人になったときに、社会に出たときにわかります。だからこそ今のうちに身につけておきたい力なのです。

1年間で最も長く行事も多い2学期です。3年生は、より具体的に自分の進路決定に向けて、2年生は、薬師中の中心として活躍する時を迎え、1年生は、より中学生としての自覚と責任を求められ、2年生を支えていくことになります。よく「実りの秋」と人は言います。作物が実り、収穫の秋を迎えるからです。実りの秋は、私たち人間にも言えます。失敗や成功からいろいろ得る、学ぶ、そんな2学期にしましょう。皆が、昨年よりも少しでも実り多い2学期であることを期待しています。

修学旅行に行ってきました！

9月5日金曜日、台風接近の中、3年生は京都・奈良方面へ修学旅行に出発しました。大雨の影響で京都駅到着が30分ほど遅れましたが、二日目、三日目は良すぎるほど晴天に恵まれ、大きな事故、ケガ、トラブルなく無事に終えることが出来ました。子どもたちが考えたスローガン「修大成」は「集大成」と修学旅行の「修」を掛け合わせて考えたものです。三年間の学びの集大成とするために、子どもたちは皆、一生懸命に時間を守る、声をかけあう、失敗したらどうするか、など考えて行動する三日間でした。この学びをこれからの学校生活に生かしてほしいと思います。



夏季学習教室実施しました

本校では、特に基礎・基本の定着を目標に、毎年夏休みに夏季学習教室を実施しています。今年も学年ごとに実施教科、時期、回数など計画して実施しました。希望制ですので、学習意欲のある生徒たちが集まり、短時間ですが集中して取り組んでいました。すぐに効果は見えないかもしれません、コツコツと積み重ねていく努力の大切さも伝えられればと思います。

町田市小・中フォーラム

町田市内の小学校、中学校の児童・生徒の代表者が集い、テーマに沿って各学校の課題や取組等について交流することを通して、各学校の取組の活性化を図るとともに、子どもたちの主体性や協調性等の育成を目的に開催されています。

今年は「みんなが行きたいと思う学校にするために」というテーマで開催されました。本校からは生徒会役員の二名が薬師中学校を代表して参加しました。各学校の取組を聞き、良い刺激になったようです。



表 彰

- ◆ 野球部 町田市中学校夏季大会 第三位
- ◆ 町田市小中フォーラム 代表参加
- ◆ 吹奏楽部 演奏曲 「ファンタスマゴリア」
町田市立中学校連合音楽会参加
第65回東京都中学校吹奏楽コンクール 銀賞
- ◆ 中学生の主張東京都大会 優良賞
「障害とは」

学校教材費の納期限について

1期（4～8月分）の学校教材費の納期限（口座振替日）は9月30日です。
口座の残高、入金のご確認をお願いいたします。

防災教育デー

9月1日防災教育デーとして藤の台小学校と連携して、震度6の地震が発生したと想定し、保護者による引き取り訓練を実施しました。災害時への備えを家族と考える一日でもあります。日頃からの備えが大事だと言われています。学校としても、いざという時に行動できるよう引き続き指導してまいります。暑い中、訓練にご参加いただきありがとうございました。

中学生の主張 東京大会出場



東京都では、毎年、中学生が広い視野と柔軟な発想をもち、自らの考えを論理的に伝える力を身に付けることをねらいとして「中学生の主張」（スピーチ原稿）を募集しています。

本校3年生が「障害とは」という題名で応募したところ、応募者5,117人の中から最終選考の10人の発表者の一人に選ばれました。

このたび9月7日の東京大会において堂々とスピーチをして審査の結果、優良賞を受賞しました。

始業式の日、全校生徒の前でリハーサルを兼ねて発表し、皆さんに応援してもらったことも力になつたことでしょう。様々な事に挑戦する薬師中生徒の活躍をこれからも期待し応援しています。

10月の主な予定

日	曜日	内 容
1	(水)	都民の日（※学校は休業日です）
2	(木)	実力テスト(3) 専門委員会・評議会
6	(月)	朝礼, 生徒朝会（認証式）
8	(水)	陶芸教室(き)
14	(火)	午前授業（藤の台小連携研修の為）
16	(木)	音楽祭@町田市民ホール
21	(火)	連合マラソン試走会(き) 避難訓練
22	(水)	イングリッシュフェスタ(2)
23	(木)	町田市連合体育大会 専門委員会・評議会
24	(金)	個人写真撮影(3)
26	(日)	薬師地区親子まつりボランティア参加
27	(月)	午前授業始(全), 進路面談始(3), 生徒朝会
30	(木)	連合マラソン大会(き)

※進路説明会は別途通知予定